



Abend-

Zeitung.

205.

Montag, am 6. November 1820.

Dresden, in der Arnoldischen Buchhandlung.
Verantw. Redacteur: C. G. Th. Winkler (Th. Hell).

Alles aus Liebe.

Man will bei Dir ein Säckchen mir bereiten,
Und sagt: ich liebe Mädchen, Spiel und
Wein;

Doch Ehre, gegen solche Kleinigkeiten
Mich zu vertheid'gen soll nicht schwer mir seyn.
Das Spiel? — Oft las ich Wünsch' in Deinem
Blicke,

Sie zu erfüllen mangelt Reichthum mir,
Drum biet' am Pharotisch ich Trost dem Glücke,
Du siehst, ich spiel' aus Liebe nur zu Dir.

Der Wein? — Will sehen, wer mir das verwehre,
Von einem Rausche zeig' ich keine Spur,
Und wenn ein Glas ich nach dem andern leere
Geschicht es immer auf Dein Wohlseyn nur;
Wie könnt' ich unstre Trennung auch ertragen
Tränk' ich nicht oft ein kurz Vergessen mir?
So kann ich auch mit gutem Grunde sagen:
Ich trinke stets aus Liebe nur zu Dir.

Wenn ich nach schöner Mädchen Umgang geize,
Wohlan! ich lieb' an jedem schönen Kind
Ganz abgesondert einen jener Reize,
Die insgesammt in Dir vereinigt sind,
Die Eine zeigt Dein Auge mir lebendig,
Die Andre Deines Mundes Purpurzier:
Du siehst wohl, bin ich wirklich unbeständig,
So bin ich es aus Liebe nur zu Dir.

J. F. Castelli.

Der Malteser.

(Fortsetzung.)

Auch die letzte Hoffnung, kaum aufgegangen, ist
untergesunken, sprach Flammig traurig, während

er Blicke voll Mitleid und Liebe auf die arme
Dione warf. Diese lag noch immer auf den Knien,
rang die schönen, weißen Hände roth, ihre Augen
flossen von Thränenströmen über und fürchterlich
arbeitete ihr Busen, von namenloser Angst durch-
wühlt. — Was thue ich? fragte sich der Jüngling
mit stillem Grimme. Ich könnte den Türken er-
würgen und mich von seiner Bestie zerreißen lassen.
Aber was wird dann aus der armen Dione, die in
mir ihren letzten Schutz verliert, und vielleicht noch
an einen ärgern Herrn kommt, als dieser Pascha
zu seyn scheint? Ach der Tod an sich ist leicht,
wenn man keinen theuern Gegenstand zurück läßt.
Jetzt erndte ich das Unheil, das ich ausgesäet durch
meines Gelübdes Verletzung. Hinge mein Herz
nicht an dieser Dirne, so sollte es rasch und blu-
tig mit mir zu Eyde gehen, und ich ersparte die
Schmach, als Sklave geschleppt zu werden in das
stolze Constantinopel.

Allahoh, Allahoh! heulte es, gleich einer Heerde
Schakale, vor der Thüre des Saales. Platz, Platz
für die heiligen Derwische! rief das Gefolge des
Pascha, und wich ehrerbietig zurück vor drei gelb-
braunen, schwarzbärtigen Ungethümen, die mit ho-
hen spitzigen Mützen, kurzen Wämfern und Unter-
kleidern in Gestalt von sehr weiten Frauentöcken
lächerlich ausgeputzt waren. Sie schritten dreist auf
die köstlichen Sitzpolster des Pascha los und ließen
sich darauf nieder, seine Rückkunft erwartend.